



Bewertung der blauen Uniform

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

der Landesfachbereich Schutzpolizei der Gewerkschaft der Polizei hat sich vorgenommen im Jahr 2016 eine Bewertung der blauen Uniform in der Landespolizei Sachsen-Anhalt durchzuführen.

Dazu haben wir zwei Blätter mit Fragen zu dieser Evaluierung erarbeitet, die wir mit Hilfe von allen Kolleginnen und Kollegen in Uniform, durchführen möchten.

Der Fachausschuss Schutzpolizei möchte die Erfahrungen der Kollegen zu nutzen, um weitere Verbesserungen, Änderungen an den Uniformteilen zu erkennen und gegebenenfalls umzusetzen.

Bereits 2010 haben wir eine ähnliche Umfrage gestartet und wollen die Ergebnisse miteinander vergleichen.

Diese Bewertung wird auch in den nächsten Jahren fortgesetzt.

Also jetzt Formulare ausfüllen und absenden. Oder im Internet ausfüllen.

